



WERBER/BOTSCHAFTER FÜR THROMBOZYTENSPENDE GESUCHT (W/M/D)

WARUM ICH MICH FÜR DIESE FREIWILLIGE TÄTIGKEIT ENTSCHEIDE

Viele Patienten sind auf Thrombozytenspenden angewiesen, da ihr eigener Körper diese wichtigen Blutplättchen nicht mehr produziert. Therapien wie beispielsweise nach einer Knochenmarks- oder Lebertransplantation, aber auch Behandlungen nach schweren Unfällen, sind nur durch diese Spende möglich.

Helfen Sie mit Menschenleben zu retten, indem Sie auf die Wichtigkeit der Thrombozytenspende aufmerksam machen und dadurch Spender gewinnen!



WAS MICH ERWARTET

- direkte Ansprache von Blutspendern im Rahmen der Blutspendeaktionen in den Gemeinden
- Information zur Thrombozytenspende an potentielle Spender
- Engagement 1-2 x pro Monat bei regionalen Blutspendeaktionen, die am späten Nachmittag/Abend stattfinden
- die Einschulung in die Tätigkeit erhalten Sie in der Blutzentrale in Linz
- kostenloser 16 stündiger Erste Hilfe Kurs

WAS MUSS ICH MITBRINGEN

- Kommunikationsfähigkeit
- Freundliche und höfliche Umgangsformen
- Begeisterung für das Thema: <https://www.youtube.com/watch?v=92oFNFp7YgY>

EINSATZORT

Da die Thrombozytenspende in der Blutzentrale in Linz erfolgt, findet die Bewerbung dieser wichtigen Spende in den Gemeinden der umliegenden Bezirke statt: Linz-Land, Eferding, Wels-Land, Steyr-Land, Perg, Freistadt, Urfahr-Umgebung, Rohrbach.

KONTAKT

Wir freuen uns bei Interesse über Ihre Kontaktaufnahme bei Franz Puttinger unter franz.puttinger@o.rotekreuz.at oder 0732/7644 265.



Aus Liebe zum Menschen.



ÖSTERREICHISCHES ROTES KREUZ

OBERÖSTERREICH